
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der 

Verwaltung vor (ST/0177/2018). 

 

Die SPD-Fraktion erwidert, es werde kein richtig fester Weg benötigt. Eine Öffnung an dem Geländer 

würde bereits eine Überquerung der Wiese ermöglichen. 

 


